

Der Erste Stadtrat teilt mit, dass die Freiherr-vom-Stein-Schule nach den Sommerferien mit einem Pilotprojekt im Bereich des digitalen Lernens an den Start geht. Die Schule hat sich eigens hierfür Eigenmittel zurückgestellt und sich erfolgreich für die Mitarbeit im bundesweiten Netzwerk der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung und im Landesnetzwerk „Media.Matters!“ der Europauniversität Flensburg beworben. Es entsteht eine digitale Lernplattform – der sog. Schulportalserver iServe – die mit den Schul-PC´s und schülereigenen Endgeräten aus der Schule und von zu Hause erreichbar sein wird. Dazu wird eine WLAN-basierte Infrastruktur in der Schule installiert.

Für die Umsetzung existiert ein pädagogisches Medienkonzept, mit dem sich die Schule erfolgreich im Landeswettbewerb „Lernen mit digitalen Medien“ beworben hat. Als eine von nur wenigen „Modellschulen des Landes“ erhält die Schule zusätzlich Landesmittel für die Schaffung einer entsprechenden IT-Infrastruktur (21.000 EUR).

Die Laufzeit des Pilotprojektes beträgt 1,5 bis 2 Jahre, in dieser Zeit wird Ministerin Ernst die Schule bis zu 2x besuchen. Evaluiert wird das Projekt durch die Unis Flensburg und Greifswald sowie das IQSH Schleswig-Holstein. Wir werden den SKSA zu gegebener Zeit über die Ergebnisse informieren.

Frau Freund berichtet über den Planungsstand zum Tag des Sports am 12.09.2015 auf dem Gelände der Gemeinschaftsschule NMS-Brachenfeld.